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＜第２回 若園地域会議 会議録＞ 
日 時  令和６年５月１５日（水） １９：００～２０：３０ 
場 所  若園交流館  大会議室 
出席者 委    員   １５名

事  務  局   吉澤支所長、中野副支所長、川合主査、倉地主事 
オブザーバー 澤平交流館長

１ 会長あいさつ 
・あいさつ（省略）

２ 報告事項 
（１）第１回若園地域会議会議録について 
  ・内容の確認 

３ 検討事項 
（１）提言及び回答について 
  ・提言書作成のための課題検討の経緯を説明。 
  ・提言書の内容を説明。 
  ・提言に対する回答内容を説明。 
 委員より意見
 ＜委員＞回答書に書かれている取組は地域会議委員が行うのか。 
 ＜事務局＞地域の取組については地区区長会やコミュニティ会議へ情報提供を行い、取組 
への協力をお願いしていく予定です。 
＜委員＞回答に「豊田市区長会と共働で、自治区のデジタル技術の活用を推進していま 
す。」とあるが、見本となる自治区はあるのか。 
 ＜副会長＞豊田市区長会からの報告では、浄水と美里地区がモデル地区として実施してお 
り、ホームページからの情報提供や、LINE アプリを活用しての情報発信を行っています。 
最初はタブレットの使い方の説明会から始めたようです。 
若園地域では、花園町自治区が区のホームページを作成し、中根自治区では有志の方が 
中根の情報発信のホームページを作成しています。 

（２）令和６年度地域課題解決事業について 
  ・提言に対する回答に基づいて今年度以降実施する事業計画の内容と高岡４地域に共通 
する課題として支所が別に取り組む事業計画の内容を説明。また、今年度の事業と新た 
な提言に向けた検討のスケジュールを説明。 

 委員より意見
 ＜委員＞堤防道路に植樹した樹木は鶴喰公園付近などにもあるが、そこも整備するのか。 
計画図面がないので分からない。 
＜事務局＞今回の事業は、交流館を中心とした交流拠点の整備を想定しています。範囲が 
明記してなかったので整備計画の図面を作成するようにいたします。 
＜委員＞提言に向けた課題の検討は例記された二つの課題から検討するのか。 
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 ＜事務局＞前回の委員が検討して重要な課題としたものを参考に記載した。これも含めて 
新たな課題を検討していただきたい。 
＜委員＞課題のテーマだけでは分かりづらい、委員から出た個別の意見も知りたい。 
＜事務局＞検討過程でのグループでの意見、最重要課題選出時の個人の意見を資料として 
まとめたものがありますので検討材料として用意します。 

４ その他 
（１）集合写真の撮影 

★次回開催  
６月１９日(水)午後７時～


